

Alle Wege führen zu Harsch -

Wo Menschen zusammenleben ist eine funktionierende Infrastruktur essenziell. Das Unternehmen Harsch ist seit

Jahrzehnten ein Garant für soliden Infrastrukturbau.

Die dafür notwendigen Leistungen, wie den Straßenbau oder den Bau von Abwasser- und Versorgungsleitungen (Wasser, Gas, Strom und Telekommunikation) ist fester Bestandteil des Unternehmens Harsch und wird sowohl privaten als auch öffentlichen Auftraggebern aus einer Hand angeboten.

Private Bauherren werden dabei besonders unterstützt und bei der Ausführungsplanung beratend begleitet. Die Lösungen zielen bei dauerhafter Qualität auf eine anspruchsvolle Optik, kostengünstige Preise und kurze Bauzeiten ab - ganz im Sinne des Bauherren. Der persönliche Kontakt ist dem Unternehmen dabei stets wichtig: eine individuelle Betreuung durch einen Ansprechpartner von der Vergabe bis zur Abnahme ist selbstverständlich.



Florian Seyboth, Prokurist

Tief- und Straßenbau bei Harsch

Innerörtliche Verkehrswege

Außenanlagen

Erschließungsmaßnahmen

Asphaltarbeiten

Kanalarbeiten



Tiefbaı



Straßenbau





Bilder Tief- und Straßenbau



Kanalauswechslung Jahnstraße, Birkenfeld



Rosenweg, Bruchsal



Königsstraße, Sulzfeld



SEW Saalbachbrücke, Bruchsal